

中央小だより

〈中央小の教育〉

未来の自分のためにチャレンジ
かしこく・なかよく・たくましく

2学期も今日で最後です！～冬休みに向けて～

長かった 2 学期も今日でおしまいです。皆さんにとって、2学期はどうでしたか。2学期の始業式で校長先生が話したことは覚えていますか？

校長先生からは「2学期自分なりの目標を立てて、その目標に向かって挑戦してほしい」ということをお願いしました。校長先生の目標は、

「児童の皆さんが中央小学校に通えてよかった」

「保護者の皆さんが、中央小学校に通わせてよかった」

「先生が中央小学校で働けてよかった」

「地域の人が中央小学校に協力できてよかった」と思える学校にしていくことです。

そのために校長先生は、まず、中央小学校の環境を少しでもよくするための取組として、落ち葉を掃いたり、桜の木を切ったりしました。また、児童の皆さんががんばっていることを応援しようと、縄跳びのジャンプ台をつくりました。そして、児童の皆さんの学校の様子をたくさんの人に知らせようと、毎日ホームページに学校の様子を載せました。

皆さんは、どんなことに挑戦しましたか。自分で決めた目標に向けて、何か行動できましたか。どんなことでもいいです。まずは、やってみる。このことが大事です。もう一度、2学期を振り返って、自分の行動を振り返ってみてください。

明日からは、皆さんの楽しみにしている冬休みです。

そこで校長先生から、皆さんに、二つのことをお願いします。

一つ目は、皆さんが「2学期にやり残したこと」や「もっとやってみたいと思っていること」「できるようになりたいと思っていること」に向けて、今から、何をすればいいかをじっくり考える冬休みにしてほしいと思っています。

「もっと勉強ができるようになりたい」「縄跳びで二重跳びが100回跳べるようになりたい」「もっと中央小学校が楽しい場所になるようにしたい」など、何でもいいです。そのために、自分は何をすればよいかを自分で考え、決めてほしいと思います。「来年は、こういうことをやるんだ!」ということを決めてください。それは一つでもいいし、二つでもいいです。それを考える冬休みにしてほしいと思っています。

二つ目は、「自分の命は自分で守る」です。残念ながら、今日も発熱や咳などの風邪症状でお休みをしている人もいます。コロナウイルスの感染者もなかなか減りません。また、冬休みに出かける人もいると思います。お年玉をもらって、いつもよりお金も使う人もいるかもしれません。このように、冬休みには普段と違うこともたくさんあります。その中で皆さんが考え、判断し行動する場面もたくさんあると思います。このような場面で大切な事は「自分の命を守る」このことを忘れずにしっかりと行動するという事です。年明けの1月10日、始業式の日には皆さんの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。楽しい充実した冬休みにしてください。



中央小のホームページには、学校紹介のほか、予定表や学校通信、毎日の学校の様子をアップしている「学校日記」があります。タイムリーに掲載していきますので、是非ご覧下さい。（右のQRコードからご覧いただけます）

※「玉村町立中央小学校」で検索してください。

